

AG Wirtschaft

## Industrielle Gesundheitswirtschaft: wichtige Säule des Industriestandorts Deutschland

**Erstmals in dieser Legislaturperiode fand das im Jahr 2016 gestartete SPD-Fachforum "Industrielle Gesundheitswirtschaft" statt. Mehr als 70 Vertreterinnen und Vertreter aus Unternehmen, Verbänden und des Bundesministeriums für Wirtschaft und Klima diskutieren aktuelle Herausforderungen der industriellen Gesundheitswirtschaft. Ab Herbst sollen konkrete Vorschläge für eine aktive Industriepolitik erarbeitet werden.**

**Gabriele Katzmarek**, zuständige Berichterstatterin:

„Die Auswirkungen der Covid-19-Pandemie haben gezeigt, wie wichtig stabile Lieferketten, eine sichere Arzneimittelversorgung, ausreichend Produktionskapazitäten und die nachhaltige Förderung von Innovation und Forschung für Deutschland und Europa sind. Die industrielle Gesundheitsindustrie ist nicht nur Kostentreiber, wie viele glauben, in dieser Branche arbeiten auch etwa eine Million Menschen allein in Deutschland. Sie gehört durch ihr starkes Engagement im Bereich der Forschung und Entwicklung mit zu den Innovationstreibern in Deutschland.“

**Verena Hubertz**, stellvertretende Fraktionsvorsitzende:

„Die Gesundheitswirtschaft ist eine Zukunftsbranche. Das Beispiel BioNTech unterstreicht, dass wir in Deutschland mit einer Mischung aus klugen Köpfen und den richtigen staatlichen Förderprogrammen das Potenzial haben, neue Branchenführer zu schaffen. Diese und weitere Erfolgsgeschichten wollen wir weiterschreiben und so starker Partner der Gesundheitswirtschaft bleiben.“

### Impressum

Nr. 159.2022 / 04. Juli 2022

Herausgeberin: Katja Mast, MdB  
Redaktion: Albrecht von Wangenheim

T 030 227 52282  
030 227 51118  
E [Presse@spdfraktion.de](mailto:Presse@spdfraktion.de)

Der Text kann im Internet unter [www.spdfraktion.de](http://www.spdfraktion.de) abgerufen werden.